

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Somos Soiartze, Mainer, Noelia, Janire y Jon, los autores de este proyecto y alumnos de segundo de educación infantil. Nuestro proyecto consiste en una aplicación llamada “Kangu Teach” adaptada para las familias con niños. Como el propio nombre indica, es una aplicación que destaca el cuidado de los niños y niñas de entre 0 a 12 años de edad dentro de la propia aplicación, también ofreceremos el asesoramiento en las materias que requieran durante esa franja de edad. Mediante ella, podemos conseguir que las familias dejen a sus hijos en manos de personas especializadas en el cuidado de menores. Nos centraremos especialmente en la zona de Bizkaia y, si vemos que funciona correctamente, lo ampliaremos alrededor de más provincias.

Hemos decidido crear este tipo de aplicación porque creemos que es importante que las familias puedan encontrar al mismo tiempo dentro de ella el cuidado de niños y el apoyo escolar de cualquier materia. Hoy en día, no existen aplicaciones que ofrezcan los dos servicios a la vez.

Demuestra fundamental que este tipo de aplicación ofrece tranquilidad a la familia ya que pueden elegir la persona a su gusto que cuidará de sus hijos e hijas mientras ellos no pueden ocuparse por motivos médicos, personales, etc...

